

## PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON PRINCIPALES INVERSIONISTAS DE LA UNIÓN EUROPEA EN CHILE

El Mandatario valoró el encuentro y dijo que "Europa se ha posesionado sólidamente como el continente que más invierte en este país".

Agregó que entre los aspectos que pueden ser mejorados para facilitar el flujo de inversiones, se encuentran los acuerdos de doble tributación y aspectos impositivos que permitan invertir desde Chile en otros países.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta tarde con más de cuarenta representantes de diversas empresas del viejo continente que operan en Chile para analizar los alcances del acuerdo con la Unión Europea y evaluar el impacto que éste tendrá sobre las inversiones. "Quiero señalar mi optimismo de lo que estamos logrando como país. El acuerdo es la culminación de muchas cosas, y creo que también es la culminación de un país que sabe establecer reglas claras, firmes, confiables, en materia de inversión", indicó.

El Mandatario explicó que durante la reunión se trató "lo que significa el acuerdo, los desafíos que tenemos y ciertas tareas que tenemos que mejorar". Agregó que durante el encuentro, que se extendió por más de una hora, se comentaron diversos puntos que pueden ser mejorados para facilitar la inversión europea en Chile. "Tenemos que mejorar todavía los acuerdos de doble tributación; tenemos que mejorar unilateralmente acuerdos tributarios que puedan permitir a empresas europeas desde Chile invertir en otros países; y tenemos también que revisar lo que ha sido el funcionamiento de buena parte de las inversiones en el país y cómo podemos mejorarlas", afirmó.

El Jefe de Estado valoró la reunión con los empresarios pues, según explicó, "Europa es el principal inversor en Chile, y especialmente en los últimos años, Europa se ha posesionado sólidamente como el continente que más invierte en este país".

A la reunión que se realizó en el salón Montt Varas del Palacio de la Moneda, asistieron el ministro de Economía y Energía, Jorge Rodríguez Grossi, y la vicepresidenta ejecutiva del Comité de Inversiones Extranjeras, Karen Poniachik.

Entre las empresas europeas que asistieron al encuentro se cuentan los bancos Santander Central Hispano, BBVA, ABN Amro, Deutsche Bank, San Paolo IMI, Dresdner Bank y Rabobank; las aseguradoras ING y Axa; las concesionarias de Obras Públicas Cintra, Dragados, Sacyr e Impregilio; las eléctricas Endesa España y Tractebel; las mineras Rio Tinto, AngloAmerican y Outokumpu; las sanitarias Biwater, Anglian, Thames y Aguas Barcelona; y los conglomerados Ferrostaal, Shell, Unilever, Alston, TotalFina Elf, Disco Ahold y Alcatel.

La Unión Europea es la principal fuente de inversión extranjera directa en Chile. Entre 1974 y el 2001, los quince Estados miembros invirtieron US\$ 17.629 millones en nuestro país a través del Decreto Ley 600. Esta cifra implica un 36,3% del total de inversión extranjera materializada en Chile a través de este mecanismo.

De la inversión de los quince países que conforman el conglomerado del viejo continente, la mayor parte corresponde a España (53,2%), le sigue el Reino Unido (14,8%), Italia (8,3%), Holanda (7,6%) y, finalmente, Francia (6,9%).

Los países de la UE tienen participación mayoritaria en los sectores de construcción con

un 77% del total inversión registrada en este rubro; electricidad, gas y agua con un 63,9% y Transporte y Telecomunicaciones con un 63.1%. También tienen una importante presencia en el sector servicios, en particular en el de servicios financieros, a través de la banca y los seguros.